
Subject: Sinn oder Unsinn von 0,25mg Fin
Posted by Geheimratsecke on Thu, 19 Apr 2007 16:25:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

folgendes:

ich hab mit 1,25mg fin angefangen.

ein wirkung in punkto haarausfall konnte ich festellen. hatte zwar keinen neuwuchs aber es fielen
auch keine mehr aus.

allerdings hatte ich heftige NWs.

ab dann schrittweiße die dosis auf 0,5mg bis zu 0,25mg abgesetzt.

die NWs besserten sich merklich.

z.zt nehme ich seit einem monat kein fin mehr.

habe aber vor wieder mit 0,25mg einzusteigen, mehr will ich meinem körper nichtmehr antun
höchstens 0,5mg!

irgendwo gabs mal ne studie, dass 0,25mg auch noch 50% des HA stoppen würden.

leztens hab ich aber hier im forum ein schaubild gesehen, dass anzeigte dass 0,25mg fast
garnichts bewirken!

was meint ihr dazu? 

0,25mg oder eher dann lieber garnix!

wenn ich in die vergangenheit schaue, muss ich festellen, dass ich zw. dem 18. und 20.
lebensjahr einen HA schub gehabr haben muss und ich seitdem den status halte. (bin jetzt 24)

kann man ca. sagen, wann ein nächtser schub durchschnittlich altertechnisch kommt?
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